

UMROH PLUS DUBAI by SAUDIA EMIRATES 12 Januari 2019

11 Januari 2019 JAKARTA	<ul style="list-style-type: none"> Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta terminl 2D pukul 20:00
HARI 01 12 Januari 2019 JAKARTA – DUBAI	<ul style="list-style-type: none"> Berangkat menuju Dubai menggunakan pesawat Emirates EK 359 yang take off pukul 00:15 WIB. Inshaallah tiba di Dubai pukul 05:30. Tiba di kota Dubai langsung Meet & great dengan Guide di bandara Dubai. Setelah sarapan di hotel jamaah akan diajak Dubai Modern City Tour: melewati Palm Jumeira, kemudian Photo stop Atlantis Hotel, Photo stop Burj Al Arab dari Jumeira Beach, visit Dubai mall Photo stop Burj Khalifa, makan malam. Dan Perjalanan berakhir di hotel.
HARI 02 13 Januari 2019 DUBAI	<ul style="list-style-type: none"> Setelah sarapan pagi, dilanjutkan dengan Clasic Dubai Tour mengunjungi Dubai Museum, Mengunjungi Bastaky melewati creek dengan abra taxi, mengunjungi gold souk dan Spicy Souk, makan siang di restoran dilanjut dengan Desert Safari Tour dengan melewati padang pasir, Anda juga bisa mengambil beberapa foto selama menikmati tour ini.dan Makan malam di Safari Camp dan kembali ke hotel.
HARI 03 14 Januari 2019 DUBAI	<ul style="list-style-type: none"> Jam 12:00 cek out hotel. Mengunjungi Dubai Festival City Mall (Hard Rock Dubai Shop/Store), melihat Dubai Fontain Show dan beberapa destinasi lainnya. Rombongan akan diantar menuju Dubai Airport, untuk penerbangan menuju Madinah
HARI 04 15 Januari 2019 DUBAI-MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> Berangkat menuju Madinah menggunakan pesawat Emirates EK 807 take off pukul 01:15. Inshaallah tiba di Madinah pukul 03:10. Setelah proses imigrasi selesai, jamaah langsung menuju bus dan berangkat menuju hotel untuk cek in, istirahat dan bisa memulai ibadah di Mesjid Nabawi
HARI 05 16 Januari 2019 MADINAH	Setelah sholat Subuh dan sarapan pukul 07:30 berkumpul di Lobby untuk melaksanakan Ziarah Dalam. (mengunjungi Raudhah, Makam Rasul dan sahabat Abu Bakar dan Umar bin Khatab). Untuk jamaah perempuan akan dibimbing oleh ustadzah.
HARI 06 17 Januari 2019 MADINAH	<ul style="list-style-type: none"> Setelah solat Subuh dan sarapan pagi jam 07.30 jamaah berkumpul di lobby untuk melaksanakan city tour kota Madinah yaitu menuju Masjid Quba (diharapkan jamaah dalam keadaan berwudhu), Jabal Uhud, KebunKurma dan dilanjutkan ke Masjid Qiblatain serta Khandak. <p>Setelah solat ashar jamaah kumpul di restaurant untuk mendapatkan Tausiyah dari pembimbing sekaligus pembekalan menuju Kota Mekkah.</p>
HARI 07 18 Januari 2019 MADINAH-MEKKAH	Setelah sholat Jumat dan makan siang jamaah berkemas untuk chek out hotel dan bersiap menuju kota Mekkah (sudah mengenakan pakaian ihram). Singgah di Bir Ali untuk mengambil Miqat dan berniat Ihram. Perjalanan akan ditempuh ± 6 jam. Tiba di kota Mekkah jamaah chek in hotel, makan malam, dilanjutkan menyempurnakan Umroh (tawaf, sa'i, tahallul).
HARI 08 19 Januari 2019 MEKAH	<p>Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram diantaranya Sholat sunnah, Thawwaf Sunnah, membaca Al-Qura'an, membaca sholawat dan berdzikir, & Ibadah lainnya.</p> <ul style="list-style-type: none"> Bagi jamaah yang mau melaksanakan Umroh Sunnah silahkan menghubungi Muthawif atau Tour Leader.

<p>HARI 09 20 Januari 2019 MEKAH</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah solat Subuh dan sarapan pagi pukul 07.30 jamaah kumpul di lobby untuk city tour Mekkah mengunjungi antara lain <i>Jabal Tsur, Padang Arafah, Jabal Rahmah, Muzdalifah, Mina, Jabal Nur, dan Ji'ronah.</i> Diharapkan jamaah membawa pakaian ihram karena akan miqat untuk melakukan Umrah ke 2.
<p>HARI 10 21 Januari 2019 MEKAH</p>	<p>Memperbanyak Ibadah di Masjidil Haram diantaranya Sholat sunnah, Thawaf Sunnah, membaca Al-Qura'an, membaca sholawat dan berdzikir, & Ibadah lainnya.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Bagi jamaah yang mau melaksanakan Umroh Sunnah silahkan menghubungi Muthawif atau Tour Leader.
<p>HARI 11 22 Januari 2019 MEKAH-JEDDAH- JAKARTA</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Persiapancek out. • Berkumpul di loby pukul 04:00 langsung menuju masjidil haram untuk melaksanakan Thawaf Wada'dan Sholat Subuh. • Pukul 10:00 Berangkat menuju Jeddah (perjalanan kurang lebih 2 jam) melewati Maqbarah Siti Hawa dan Mesjid Qishas dan pusat perbelanjaan Cornice/balad. • Pukul 13:00 Berangkat menuju bandara King Abdul Aziz Jeddah untuk penerbangan menuju Dubai dengan pesawat Emirates EK 804 yang take off pukul 20:20.
<p>HARI 12 23 Januari 2019 JAKARTA</p>	<ul style="list-style-type: none"> • Setelah tiba di Dubai pukul 00:30, Perjalanan dilanjutkan menuju Jakarta dengan pesawat Emirates EK 356 yang take off pukul 04:30. • Insyaallah tiba di Bandara Soekarno Hata pukul 15:45 WIB. • Selamat mendapatkan RAHMAT, BERKAH DAN UMROH YANG DITERIMA serta dianugerahi kemudahan melakukan banyak kebaikan yang memberi manfaat kepada lebih banyak insan, keluarga dan anak-anak yang sholih, rumah tangga ahli surga, harta dan pekerjaan yang barokah, teman-sahabat-rekan kerja-tetangga yang baik.